

米沢市教育委員会 会議録

令和7年4月11日（金）

開会 午前 9時00分

閉会 午前 9時20分

1 出席委員

教育長	佐藤 哲	委 員	神尾 正俊	委 員	我妻 仁
委 員	渡邊 美智子	委 員	伊藤 綾子		

2 出席職員

教育管理部長	土田 淳	教育指導部長	山口 博
教育総務課長	遠藤 秀一	社会教育文化課長	高橋 允
社会教育文化課主幹兼課長補佐	伊藤 昌明	スポーツ課長	高橋 稔
学校教育課長	須貝 洋介	適正規模・適正配置推進主幹	森谷 純
教育総務課長補佐兼総務主査	米原 裕美	教育総務課上席専門員	森谷 幸彦

3 傍聴人の有無 無

4 会議録の承認

令和7年3月14日開催分

令和7年3月24日開催分

5 議事

議第21号 米沢市教育振興基本計画検討委員会設置要綱の一部改正について

議第22号 米沢市指定有形文化財の指定について

6 その他

教育長 米沢市教育委員会を開会する。はじめに、新年度を迎えたことから、事務局職員の紹介を行う。

——事務局職員自己紹介——

教育長 会議については、地方教育行政の組織及び運営に関する法律の規定により原則

公開となっている。本日の会議の案件については非公開にすべきものはないと考えられるので公開としたいと思うが、ご異議ないか。

——異議なし——

教育長 本日の会議は公開とする。

——会議録の承認——

教育長 議決案件に入る。議第21号米沢市教育振興基本計画検討委員会設置要綱の一部改正について説明をお願いする。

教育総務課長 ——資料により説明——

教育長 ご質問等いかがか。なければ議第21号米沢市教育振興基本計画検討委員会設置要綱の一部改正について、ご承認いただいてよろしいか。

——異議なし——

教育長 ご承認いただいた。次に、議第22号米沢市指定有形文化財の指定について説明をお願いする。

社会教育文化課長 ——資料により説明——

教育長 ご質問等いかがか。

神尾委員 文化的に価値の高い2件の指定とのことだが、いずれもだいぶ以前から本市に存在したものであり、価値の高い文化財でありながら、これまで指定文化財として指定されていなかった理由はなにか。

文化財主査 1件目の銅造阿弥陀三尊像については、本市ではこれまで神社関係の調査は行ってきたが、寺院については未調査のところが多く、現在、市内全域の文化財の把握調査を進めているところである。その調査の中で、この阿弥陀三尊像の存在を把握し、専門家に調査を進めていただいた結果、市内でも最古級の阿弥陀三尊像であることが判明したことから、この度の指定に至ったものである。また、2件目の毛氈鞍覆については、以前からその存在はわかっていたものの、稽照殿に上杉博物館の元学芸員が勤務されるようになり、収蔵資料の整備が進む中、あらためて価値付けが行われたことから指定させていただくものである。

教育長 他にはいかがか。なければ議第22号米沢市指定有形文化財の指定について、ご承認いただいてよろしいか。

——異議なし——

教育長 ご承認いただいた。次に5のその他についていかがか。

神尾委員 2、3日前の新聞に、昨今、米や野菜の価格高騰が続いていること、学校給食にも影響が出ているとの記事が掲載されていた。記事には山形市の例が載っていたが、おひたしのキャベツともやしの比率を5対5から3対7に変更し、もやしの比率を高くするとのことである。本市においても、今後、このように食材の価格高騰を理由とした給食メニュー変更の動きがあるか。

学校教育課長 米の価格高騰による学校給食への影響について、本市にも取材があった。

米の物流のことを心配されての取材であったが、本市の場合、現在のところ学校給食会から米を購入しているので問題はないが、価格は高騰している現状である。この価格高騰によってメニューの変更があるのかとのご質問であるが、現在のところメニューの変更は考えていないところである。ただし、今後、4月以降のメニューについて、内容を見直すということはあるかもしれない。

教育長 他にはいかがか。なければ以上をもって教育委員会を閉会する。